

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

Desde su reactivación: Más de 5 mil millones en créditos solo para el sector agroalimentario ha aprobado BANADESA



Marvin Portillo, productor de hortalizas en Nueva Arcadia, Copán, fortalece su cosecha gracias al financiamiento de BANADESA.

Tegucigalpa- El banco del pueblo ha aprobado desde su reactivación en el año 2022 a la actualidad, un total de L. 5,431,643,818.11 en créditos destinados exclusivamente a fortalecer el sector agroalimentario de Honduras.

Este importante derrame financiero busca impulsar la productividad y sostenibilidad de los pequeños y medianos productores y productores hondureños, especialmente en un momento clave para la economía del país.

La aprobación de estos créditos se enmarca dentro de los esfuerzos del Gobierno de Socialista y Democrático liderado por la presidenta Xiomara Castro a través de BANADESA, para apoyar a trabajadores del campo en su proceso de crecimiento y modernización. Con estas inversiones en el agro, se espera mejorar la capacidad productiva y competitividad de los agricultores, así como dar un aporte significativo a la seguridad alimentaria del país.

“BANADESA sigue con las puertas abiertas para atender a todos los productores. Este es un banco noble que está otorgando créditos con una tasa anual desde el 2.5% en las diferentes áreas del agro”, expresó el presidente ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar.

Detalló que los montos aprobados han sido utilizados en proyectos de inversión en diferentes áreas de la agricultura y la ganadería, beneficiando a pequeños y medianos productores.

¡Fortaleciendo a nuestros Productores!

Es importante mencionar que con estos fondos se ha dado un gran impulso a la siembra de granos básicos como; maíz, frijol, arroz y sorgo, beneficiando a cientos de familias productoras de todos los sectores que se dedican a la siembra de estos cultivos.

Con las tasas más bajas de la banca nacional y los plazos accesibles, los créditos de BANADESA no solo promueven el fortalecimiento del campo, sino que garantizan el abastecimiento de productos agrícolas.



Más de 14 mil beneficiarios del Distrito Central recibirán el bono de Oro y el bono de la Esperanza



Tegucigalpa.-El Gobierno de la República impulsa desarrollo y esperanza en los sectores más vulnerables de Honduras, realizando el pago este día del Bono Oro y Bono Esperanza a través de los cajeros móviles de BANADESA en el Estadio Chochi Sosa de Tegucigalpa.

Este beneficio es parte del Programa de Acción Solidaria PROASOL, y llega de forma rápida y segura a adultos mayores y personas con discapacidad del departamento de Francisco Morazán.

La jornada contó con la participación de autoridades del Congreso Nacional, representantes de la Alcaldía, la Directora Ejecutiva de PROASOL, autoridades de BANADESA así como el valioso apoyo del 911, CONDEPOR y demás instituciones que se unieron para hacer posible esta entrega.

Los cajeros móviles permanecerán durante todo el fin de semana en la Villa Olímpica, para atender a más de 14 mil beneficiarios, con una inversión total de 28 millones de lempiras a través de estos programas sociales que llegan a quienes más lo necesitan.

Cumpliendo las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, BANADESA acerca sus servicios financieros y sociales hasta las comunidades para que sea más sencillo reclamar este beneficio.



En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!

Cajeros Móviles de BANADESA en coordinación con PROASOL, hacen entrega del Bono Oro y Bono Esperanza en Olancho.

Los cajeros móviles de BANADESA, en coordinación con PROASOL, continuaron hoy con el pago del Bono Oro y Bono Esperanza en el departamento de Olancho.

Con esta acción del Gobierno Solidario y humanista de Xiomara Castro, se impulsa la economía local y se lleva apoyo directo a quienes más lo necesitan: personas mayores y con discapacidad que hoy reciben un alivio real para sus hogares.



Equipo de BANADESA realizando el proceso de validación y pago de bonos a los beneficiarios.

Gobierno de la Presidenta Castro a través de BANADESA impulsa reinserción de Migrantes Retornados



Gobierno de Honduras brinda capital semilla para mil migrantes emprendedores.

BANADESA suma 325 créditos otorgados a Migrantes Retornados

En esta nueva fase del programa, BANADESA impulsa oportunidades de crecimiento mediante créditos blandos con una tasa preferencial del 2.5% anual, dirigidos a proyectos productivos, pequeños negocios y actividades emprendedoras.

Con este respaldo, los migrantes retornados pueden iniciar o fortalecer sus emprendimientos, generar ingresos y mejorar la calidad de vida de sus familias.

De igual manera, el Gobierno de la República en coordinación con BANHPROVI, asegura un acceso al financiamiento justo, y sin competencia en el mercado, brindando acceso a "Vivienda Social" con tasas de interés desde el 4% anual a 30 años de plazo, lo que fomenta la estabilidad económica y la construcción de un futuro sostenible en el país.



San Pedro Sula. – El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro sigue brindando respuestas históricas a la emergencia migratoria que enfrenta Honduras. En esta ocasión, la mandataria entregó 92 Cajas Urbanas y otorgó capital semilla a 1,000 migrantes emprendedores en el marco del programa "Hermano, Hermana, Vuelve a Casa", durante un evento desarrollado en la ciudad de San Pedro Sula este día.

Este programa, instaurado el 31 de enero de 2025 bajo el marco del Consejo de Gobernanza Migratoria y coordinado por el Instituto Nacional de Migración, articula esfuerzos con diversas Secretarías de Estado para garantizar una atención integral a los hondureños y hondureñas retornados. Con esta iniciativa, cada retorno se convierte en una oportunidad de vida digna y de esperanza para quienes regresan al país.

Durante el acto, la Presidenta Xiomara Castro mostró su compromiso de su Gobierno de acompañar a los migrantes retornados en este nuevo inicio, asegurando que el regreso a Honduras represente esperanza, dignidad y prosperidad compartida.

Al evento asistió el Presidente Ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, quien destacó el papel fundamental que la institución financiera desempeña en la reinserción económica de los compatriotas retornados, durante su participación expresó "En este evento hemos otorgado dos créditos a un productor de Jesús de Otoro y otro del departamento de Yoro, con una cantidad de 10 mil y 200 mil lempiras.

Por:
Comunicaciones BANADESA



Desarrollo Agrícola BANADESA
Gobierno de la República